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国際会長主題      「Y’s Men with the World’」      「世界とともにワイズメン」 

スローガン    「Heal the World with Love and Dignity」「愛と尊厳で世界を癒そう」 

アジア太平洋地域主題 「Make a difference」          「変化をもたらそう」 

西日本区理事主題     「Challenges for the future 未来への挑戦」 

中部部長主題        「楽しくやろう ワイズの活動 地域とＹＭＣＡと共に」 

クラブ会長主題     「YMCA に笑顔を。ワイズに笑顔を。そしてみんなに笑顔を」 

 

                                   2021 年 11 月号 
 

――――――――――＜今月の聖句＞――――――――――  

 

神を愛する者たち、つまり、御計画に従って召された者たちには、万事が益となるように 

共に働くということを、わたしたちは知っています 

ローマの信徒への手紙８章２８節 

 

クラブホームページ http://www.ys-chubu.jp/main/gburiten/grampus2021-2022.pdf   

 

 
  
 

＠１１月第１例会・食事会  (担当服部) 

と  き：１１月 ６日(土) １７:００～ 

ところ：魚々美  
・ 久しぶりの対面での懇親会、積もる話で大

いに盛り上がりましょう。そして今後のク

ラブ活動を話し合いましょう 

・  

＠１１月第２例会・ＷＥＢ例会 

(担当 服部・信田 ) 

と  き：１１月１１日(木) ２０:００～ 

ところ: ＺＯＯＭ例会 

 

＠第２８回名古屋ＹＭＣＡ 

インターナショナル・チャリティーラン 

と  き：１１月１３日(土)８時１５分集合 

ところ：名城公園 小雨決行 

「グランパス担当」 

・外周整備 ・外周コースのぼり設置 ・距離 

表示板設置・写真記録等 

・詳細は 10/28 高田委員より配信済資料を確認 

 してください。 

チャリティーランポスター 
2021charirun.pdf (ys-chubu.jp) 

チャリティーラン運営マニュアル 
2021charirunmanual.pdf(ys-chubu.jp)

 

 

“TO  ACKNOWLEDGE  THE  DUTY  THAT  ACCOMPANIES  EVERY  RIGHT” 

＝強い義務感を持とう。義務はすべての権利に伴う＝ 

10 

月   

例

会 

   例     会     出     席     状     況    B  F ポイント クラブファンド（月）   

在  席  者 15 名 第  1  例  会  13 名  当   月 ・ 切   手  - ニコ BOX ノート  - 

例会出席者 13 名 第  2  例  会 13 名 当   月 ・ 現   金  - 感 謝 ファンド  - 

当月出席率 86.5% そ の 他   3 名 累              計  - 累          計  - 

2021年 11月例会・他ご案内 

がんばれ日本 がんばるワイズ 
 

http://www.ys-chubu.jp/main/gburiten/grampus2021-2022.pdf
https://www.ys-chubu.jp/main/21butyo/2021charirun.pdf
https://www.ys-chubu.jp/main/21butyo/2021charirunmanual.pdf


 

  第１例会・オンライン例会議事録         
 

日 時：10 月 7 日（木）20:00～21:30 

場 所：ZOOM 例会  

出席者：服部、荒川、坂口、三井、坂野、松原、高

田、早川、遠藤、信田、吉田、阿部、下村 

欠席者：青木（休会中）、原 

 

 
 

書記：下村明子 

１．「名古屋 YMCA120 周年事業」への協力について 

9 月第 2 例会討議をもとに集約 

（9 月第 2 例会議事録参照） 

・総主事が支援のお願い発表してから何らかの動き

はあったのか。誰がリーダーシップを取っていく

のか。他クラブの動きはどうなのか。（今後、ワ

イズ連絡会で話し合いをする予定としている。） 

・グランパスクラブが率先して実行すればどうか 

待っていては誰も動かないと思う。 

２. 西日本区、中部より連絡事項 

・中部評議会にて次期部長は山内ワイズ（金沢）と

なった。次期書記は荒川メン。 

・11 月に第二回役員会を開催予定。西日本区を改 

革するためのアンケートについて、服部会長記 

のアンケートが議案提出されることになった。 

３. ＹＭＣＡより        （担当主事） 

① 日和田キャンプ場クロージング 

 10／23（土）24（日）約 30 名の参加予定。 

食材の在庫は遠藤さんが確認。 

②国際協力募金 10／1（金）～11／14（日） 

郵送された振込用紙で送金。または募金用封筒

を使って YMCA に持参。 

③チャリティーラン 11／13（土）  （高田） 

・はむはむリーダーより 

走ることで子供たちを支援したい。今年は参加し

たいリーダーが多くおり、目標 2 チームを出した

いので、現在募金をお願いしている。全額支援を

頼る訳ではなく、リーダー自身も一部費用を捻出

して参加予定。ぜひご協力をお願いしたい。今後

在名他クラブにもリーダーからお願いする予定。 

・グランパスは積極的に支援したいが、具体的な金

額はクラブで話し合い決めることで承認された。 

・ラッフルは今年行わず、集まった協賛品は賞品に

活用する。食事の提供もしない。支援協力の 2 万

円（食事支援）をリーダーに支援することもよい

のでは。 

・現在は日本語学院のスポンサーを予定している

が、実際走る意思はあるのか。 

（服部会長より日本語学院に確認する。） 

・参加者の募集をお願いしたい。各クラブへの当日

支援要請はこれから行なう。  

④ クリスマスキャロルについて    （早川） 

・今年は中止。代わりにコンサートを行なう。 

12 月 18 日（土）時間と場所は未定。 

４. その他  

①11 月第１例会の進め方について 

対面で行なう予定。場所はこれから決める。候

補日は調整さんにて。 

②次年度事業主査の選出 

中部 EMC 主査         （服部会長） 

③次年度会長の選出 

服部会長より候補メンバーに直接打診する。 

④今期予算について 

・学童キャンプ支援金（30,000 円）は今年拠出 

しなかったが、在名他クラブは募金で協力して 

いる。今からでも拠出するかどうか。 

・今期のプログラム費を再考し、整理した上でチャ 

リティーランのリーダーチームで支援額を決めて 

いけばよいのでは。 

⑤ クリスマス例会について 

・12/4（土）予定。詳細はメールにて連絡。 

⑥ 服部会長より 

今月の例会も緊急事態宣言下にあり ZOOM による

開催となりました。前回に引き続き名古屋 YMCA120

周年事業の支援について話し合いました。グラン

パス 30 周年と重なり、何か記念になる事業として,

ワイズメンズクラブの基本理念である YMCA への

奉仕を考えています。まだまだ詳細まで決定して

いませんが、大筋ではクラブの合意を得ています。

今後具体的な部分を決めていきたいと思います。

例会後には愛知県の緊急事態宣言が解除され、少

しずつもとの生活に戻りつつあります。行動には

まだまだ十分に注意する必要はありますが、クラ

ブ活動も再開したいと思います。11 月例会も久し

ぶりに対面の例会を開催したいと思います。 

 

 

  第２例会・オンライン例会議事録           
 

日 時：10 月 21 日（木）20:00～21:15 

場 所：ZOOM 例会 

出席者：服部、信田、荒川、三井、遠藤、早川、坂野、

高田、坂口、松原、阿部、吉田、下村 

欠 席: 青木（休会中）、原 
 

書記：下村明子 

1.「名古屋 YMCA120 周年事業」への協力について 

別紙「議案書」の審議 

・支援自体については満場一致で承認された。（参

加者 13 名）支援金額については別途審議する 

２ 西日本区、中部より連絡事項 

・特になし。 



３ ＹＭＣＡより 

① 日和田キャンプ場クロージング （遠藤主事） 

10／23～24（土・日）※13 時より開会参加には

スケジュール送付済。冷え込むので防寒対策を。 

② 国際協力募金           （松原） 

街頭募金は中止。振込等で対応するが集まりにく

いので充分なアピールをする。 

クロージングの場でも募る予定。 

③ チャリティーラン         （高田）  

・11／13（土）※当日の手伝いの要請はまだ来てい

ない。規模は縮小。 

・ラッフルは中止予定だったが、実施する方向へ 

・日本語学校はエントリーするのかどうか、服部会

長より確認する。 

・リーダー１チーム分の費用は集まった。残り１チ

ームはカンパ継続中。 

④ チャリティーゴルフ 11／18（木） 

４ その他  

① 11 月第１例会について（服部会長） 

② 11 月 6 日（土）17：00～「魚々美」※予約済 

本日現在 14 名出席 

③ 次年度会長の選出       （服部会長） 

引き続き服部会長より候補者へ打診。 

④ 松坂さん奥様の入院見舞いについて（服部会長 

お見舞いの品を購入済（クラブ経費より支出）   

⑤クリスマス例会について     （服部会長） 

 昨年に引き続きルブラ王山での開催はどうか。 

 ドライバー：服部会長・早川・信田 

⑥ブリテン           （荒川・三井） 

※原稿〆切：10 月 28 日（木）厳守 

 第一例会（服部会長）/第二例会（下村） 

クロージング（松原）/富士山キャンプ（遠藤）YMCA 

宝塚クラブ訪問（荒川）/新潟蟹ツアー（荒川） 

⑦ 11 月第 2 例会 11/18（木）ZOOM にて 
 

 

 

  キャンプ場クロージングキャンプ        
 

日 時：10 月 23 日～24 日 

出席者：坂口+メネ+ララ、松原+メネ+コメ、高田、

早川、遠藤、信田、吉田、三井 

松原好伽 

久々の Y の行事。日和田のクロージングキャンプ。

ワクチン打ったし、ララちゃん参加するとの知らせ

を聞いて是非参加したい！すると、コメットも参加

したいと、松原家は 3 人でイザ！日和田へ。 

お天気上々、し

かし日和田に

近づくにつれ

寒い。御岳山は

雪が降ってい

ました。でも、

高原ソフトク

リームで、今だ

け限定のそばソフトクリームを食べてしまいました。

YMCA のロッジに到着したとたん、2 階の窓から「オ

ーイ」と、誰れあの老人と、耳を疑った？ 3 年も会

ってないと年を取るもんだ。なんと私のリーダー、

ポンプでした。でも、ホールから聞こえるギターの

音はなぜか懐かしい。開会式を済ませるとララちゃ

ん登場！いやされるワ～～。コウスケ兄の指導の下、

キッチンでひたすら料理。3時のおやつ付きですヨ。

加奈のパン屋さん開店。抹茶の求肥あんこパン、栗

入りパン、ソーセージパン、ピザパン、あっという

間に完食。美味し～という声に本人まんぞく。夜は

寒い。キョメが 2 度になりますヨ、とのこと。早々

寝床の準備。家から持参した電気ストーブを付け、

毛布をゲット。シュラフを敷き、これでもかとミノ

ムシ状態。娘と 2 人だけで寝るのも久々です。とに

かく寒くて夜 8 時には寝袋に入ってしまった。次の

朝も快晴！ 御岳、乗鞍も見えて最高 ‼ まだ噂に

しか聞いたことのないツリーハウス見学。そこには

加奈がまだ小さい頃家族で毎年訪れたキャンプ場の

跡が残っていました。なつかしい ねぇ、と 3 人で

語り合いました。昼食を頂いて帰路へ、晴れやかな

気分でした。 
 

 



      神沢保育園運動会      
 

 
 

荒川恭次 

 10 月 21 日（木）秋晴れの下で神沢保育園の秋の

運動会が開催されました。東田園長からの記録担当

依頼があったのは 4 月頃であったので私は年間スケ

ジュールに位置付けしましたが、新型コロナ禍の影

響は大きく開催が危ぶまれ、日程延期によりこの日

の開催となりました。 

 開催日が遅れたためなのかわかりませんが、当日

は気温が低く寒い環境での開催となりました。広い

グランドでソーシャルディスタンスは十分ですが寒

い。しかし子供たちは非常に元気で寒さなんかなん

のその。ZOOM 会議ばかりに慣らされた者としては、

走り回る子供たちを見てその風を感じることが非常

に新鮮に感じました。 

 子供たちの記録は十分撮れたと思います。子供た

ちに元気いっぱい貰って任務完了しました。 

 

 

       他クラブ訪問       
 

 
 

荒川恭次 

 10 月 13 日（水）宝塚クラブの 10 月第一例会を

訪問しました。神戸まで行ったのではなくＺＯＯＭ

訪問です。FaceBook 仲間の長尾さんのお誘いで、

「今度来るかい」「ハイ、行きます」と軽いノリで

FaceBook で挨拶し参加しました。今回の卓話は次

期西日本区理事の田上さん（熊本むさしクラブ）の

お話でした。 

田上さんも ZOOM 参加で、いつもの軽いタッチで次

年度の方針等を説明されました。その詳細は次期会

長研修会の報告を待つとして、次期体制に興味を持

ちました。下の次期理事キャビネット表のように書

記をはじめ半数が女性です。メネット事業が無くな

ることはご存知かと思いますが、これはワイズメン

の事業に融合するということで無くなるという意味

ではありません。これを具現化したのがこの体制で

しょうか。勘ぐりは尽きませんが、ZOOMの活用は

メール、LINE と違い同時刻を共有できる交流の時

間として最適かと思います。台湾、名古屋、大阪、

九州の参加者と楽しい時間を共有することができま

した。ZOOM 例会も楽しさの追求は通常の対面例会

と同じだということが良くわかった例会でした。 
 

 
 

 

      日本海蟹食いツアー     
 

 
 

荒川恭次 

 10 月 16 日（土）新潟の海岸で日本海眺めながら

紅ズワイガニを食べていました。この時期は例年白

馬に行くのが我が家の恒例行事です。白馬をベース

に山に登ったりあちこち行くのですが、一昨年日本

海に行こうと、JR 大糸線に沿ってＲ148を北上し糸

魚川で右折Ｒ８を東へ新潟に向かった所で出会った

のが「道の駅能生（ノウ）」でした。ずらっと並ん

だ蟹屋さん。オバチャンのおまけで倍の量になった

紅ズワイガニを入れた箱と、店が貸してくれたハサ

ミ、タオル、はしをいれた桶を持って、大空の下日

本海に向かって座を構え、カニ食い開始です。周り

には家族連れなどで人いっぱいいるのに、風と海鳥

の鳴き声しか聞こえてきません。皆ひたすら蟹と戯

れるです。 

 今年は白馬の天候が悪く山登っても見通し悪いの

で、昨年はコロナ禍で行けなかった能生に行こうと

向かった次第ですが、現地に着く頃には私たちを待



っていてくれたように晴天となり、心地よい海風を

受けて静かに蟹と戯れることができました。 

道の駅「マリンドリーム能生」の案内サイト 

https://niigata-kankou.or.jp/spot/7004 

 

 
 

 

    第二回中部評議会レポート    
 

 
 

開催日：2021 年 10 月 2 日（土） 

場 所：ZOOM 開催 

参加者：服部（会長）、早川（直前部長）、坂口（中

部Ｙサ主査）、荒川（中部情報委員長）  

 

                   荒川恭次 

第二回中部評議会は、やはり ZOOM 開催となりま

した。欠席者 2 名代行 1 名、名古屋、北陸の 6 クラ

ブ会長、主査、部長キャビネットの 19 名が 3 議案

2 協議に議論を重ねました。 

第 1 号議案は前期の早川部長期からの最終決算報

告を服部直前会計より提案され、満場一致で承認さ

れました。これで早川部長期は全て終了しました。

第２号議案は、次期部長の金沢クラブ山内ワイズよ

り次期キャビネットの提案があり、次期書記：荒川

恭次（グランパス）、次期会計：伊藤仁信（金沢）、

次期事務局長：數澤輝夫（金沢）が承認されまし

た。山内ワイズが中部部長を受ける条件として、他

クラブからの応援者である私が中部書記に任命され

ました。これは早川期での約束事で、これから先の

中部のワイズ活動を予感させるものと思います。 

第３号議案では次期ＥＭＣ主査はグランパスクラブ

より輩出することとなりました。この他の詳細レポ

ートは下記サイトの評議会議事録をご覧ください。 

2021hyogikai02.pdf (ys-chubu.jp) 

 御岳登る隊富士山ＹＭＣＡキャンプ       

 

担当主事 遠藤恵美子 

御岳に登りたい！日和田で雪中キャンプをしたい！

ということから始まった「御岳登る隊」の活動も 4

年ほどが経ちました。 

今まで、御岳登山、日和田キャンプ場雪中キャン

プ、岩登り、登山などなど、新しい自然体験を毎年

重ねてきました。その中心で私たちの安全を守り、

計画してくれている公美さんの還暦祝い、おもてな

しキャンプをしよう！ということで、富士山 YMCA

へお邪魔しました。元々牧場だった敷地にある富士

山ＹＭＣＡは、芝生が広がり、富士山の裾野まで見

える景色のとてもきれいなキャンプ場です。地元の

食材を購入し、美味しいご飯をたくさんいただき、

一瞬ですがきれいな富士山の姿も見ることができ、

焚き火を囲んで語り合う時間も豊かな時間となりま

した。2 日目は富士

山 5 合目まで車で

登り、富士山 5 合

目～奥庭まで御中

道をいう富士山の

周りを歩く 1 時間

ほどのコースを歩

きました。富士山 5

合目でも標高 2300

ｍ！常に雲海が見

えるすばらしい景

色の中、ゆっくり

と景色を見ながら

紅葉や富士山を満

喫しました 

 

     ＹＭＣＡたより       
 

 

https://niigata-kankou.or.jp/spot/7004
https://www.ys-chubu.jp/main/21butyo/2021hyogikai02.pdf


日和田キャンプ場のクローズワークも無事に終了い

たしました。 

今年は多くのリーダー、ワイズのみなさんのご参

加があり、様々な準備を進めることができました 

ありがとうございます。日和田の整備に関わるリー

ダーも増え、「私たちのキャンプ場」と思える人が

増えてきてくれています。来年もたくさんの子ども

たち、ファミリーのキャンプを予定しています。来

年度も一緒にキャンプ場の歩みを進めていただけれ

ば嬉しいです。 

名古屋グランパスクラブ 

担当主事 遠藤美恵子 

 

    今 後 の 予 定         

 

・12 月  4 日（土）第一例会・クリスマス例会予定 

・12 月 16 日（木）第二例会 

・12 月 18 日(土）クリスマスキャロルコンサート。 

時間と場所は未定 

 

      そ の 他         

 

1． １１月の誕生日 

        

 

 
 

 

 

 

２.日本語学院留学生支援物資応募依頼 

・不織布マスク・フェイスシールド/形状・サイズ

問わず 

・体温計 仕様・タイプ問わず 

・エタノール製剤(35%以上含有品)、 

・界面活性剤成分含有製品、 

・次亜塩素酸水(80ppm 以上品) 

・除菌用ウエットティッシュ・使い捨て手袋 

(食品衛生法適合品) 

・その他、コロナ対応サニテーション全般品 

・余っている贈答品等のインスタント麺、缶詰、乾

燥品らとその他、日持ちする食品類。 

※ 遠藤担当主事へ各自持参してください 

３.例会等出席状況 
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1 青木 哲史     

2 阿部 一雄 〇 〇   

3 荒川 恭次 〇 〇   

4 遠藤恵美子 〇 〇 〇  

5 坂口 功祐 〇 〇 〇  

6 信田伊知郎 〇 〇 〇  

7 下村 明子 〇 〇   

8 高田 士嗣 〇 〇 〇  

9 服部 庄三 〇 〇   

10 原  晃     

11 早川 政人 〇 〇 〇  

12 坂野 清治 〇 〇   

13 松原 行謙 〇 〇 〇  

14 三井 秀和 〇 〇 〇  

15 吉田 一誠 〇 〇 〇  

 ゲスト   3  

 計 13 13 11  

      

 

４.第２８回名古屋ＹＭＣＡチャリティーゴルフ 

 

・詳細は 9/21に遠藤連

絡担当主事より配信さ

れたメールを確認して

ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

服部 庄三 ( 7 日） 

坂口 功祐 （16 日） 

原 由紀子（19 日） 

 

 

 
 

 

 

 
 



５.働くグランパスメンバーと調理した     食事 

 

 

 

 

 

 

撮影 松原行謙 

       

松原加奈さんの手作りパン 


